

# MAGAZINE

## Peduli Warga, Sat Samapta Polres Lombok Utara Distribusikan 5000 Liter Air Bersih ke Kayangan

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.MAGZ.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.MAGZ.CO.ID)

Aug 10, 2023 - 13:53



*Anggota Sat Samapta Polres Lombok Utara saat pendistribusian Air bersih di Kecamatan Kayangan, Lombok Utara, (10/08/2023)*

Lombok Utara NTB - Sebagai bentuk kepedulian Polres Lombok Utara kepada masyarakat yang wilayah nya mengalami kekurangan air bersih, Satuan Samapta Polres Lombok Utara melakukan pendistribusian 5000 liter Air bersih di wilayah Dusun Panggung, Desa Kayangan, Kecamatan Kayangan, Kabupaten

Lombok Utara (KLU), Kamis (10/08/2023).

Kegiatan yang dipimpin KBO Sat Samapta Polres Lombok Utara Ipda Made Putra Gunawan dan sejumlah personel turut serta melakukan pendistribusian Air bersih ke lokasi.

Kapolres Lombok Utara AKBP Didi Putra Koncoro S.I.K., melalui Kasat Samapta Polres Lombok Utara Iptu I Gusti Made Suarjaya, kepada media ini mengatakan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai wujud nyata kepedulian Polri terhadap permasalahan yang tengah dihadapi masyarakat.

"Atas petunjuk dari Kapolres, informasi kekurangan air bersih yang dialami masyarakat Kecamatan Kayangan di beberapa lokasi kita tindak lanjuti. Semoga apa yang dilakukan Polri Kepada masyarakat akan bermanfaat dan menambah kesan baik terhadap Polri," jelasnya.

Kegiatan seperti ini akan tetap dilakukan di wilayah lainnya di wilayah hukum Polres Lombok Utara mana kala informasi dari wilayah yang terdampak kekeringan yg menjadi problem solving , sesuai dengan arahan khabarkam terkait Qwick Quint, tindakan cepat dan tepat yg dilkukan anggota polri khususnya Sat samapta Polres Kabupaten Lombok Utara.

Permasalah tersebut dapat disampaikan ke Polres baik melalui Kadus, Kades maupun Bhabinkamtibmas yang bertugas di wilayah tersebut.

"Kami berharap kepedulian polri terhadap masyarakat akan menjadi dasar kuat dalam memelihara Harkamtibmas di wilayah hukum polres Lombok Utara bersama-sama dengan masyarakat," pungkasnya. (Adb)